

# À la vie à la mort

Nolwenn Leroy

À la vie, à la mort  
je te jeure que si l'on s'en sort  
on prendra tout le temps,  
tout le temps qu'il faut,  
pour faire le tour du monde  
en train, en bateau  
pour filer sur l'onde  
les pieds dans l'eau  
et s'aimer encore et encore et encore.

À la vie, à la mort,  
c'est nos rêves qui nous rendrons forts.  
La vie est un voyage  
dont on n'sait pas trop  
s'il même au bout du monde  
ni même s'il fera beau  
pour filer sur l'onde  
les pieds dans l'eau  
et s'aimer encore et encore et encore.

À la vie, à la mort,  
on dérive et puis on s'endort  
en obliant le temps  
et les efforts qu'il faut  
pour échapper au monde  
et le rendre plus beau,  
pour filer sur l'onde  
les pieds dans l'eau  
et s'aimer encore et encore et encore.